



Secuestro exprés de la vicepresidenta de la Cámara de Diputados

PRI exige seguridad tras secuestro de Blanca Alcalá



CIUDAD DE MÉXICO, agosto 27 (EL UNIVERSAL).- Desde el pasado lunes por la noche, alrededor de las 21:00 horas, y la madrugada de este martes, la **diputada Blanca Alcalá (PRI)**, vicepresidenta de la Cámara de Diputados, fue víctima de un **secuestro exprés** en la **autopista México-Puebla**, a la altura de Chalco.

Según el reporte de la Fiscalía estatal, un **grupo armado** la retuvo a ella y su chofer después de que le poncharon las llantas a la camioneta en la que viajaban.

Le quitaron sus tarjetas de crédito para realizar retiros de efectivo y le quitaron sus pertenencias, mientras que la diputada estuvo retenida en un lote baldío.

La legisladora contó que no fue la única víctima del **grupo armado** que la secuestró, sino que había otras personas detenidas a quienes también despojaron de sus pertenencias.

La noche de este martes, la dirigencia nacional tricolor se pronunció en su cuenta de X, para solidarizarse con la legisladora de su bancada en San Lázaro, y exigir a las autoridades que investiguen el caso.

Tras el hecho, el **PRI** pidió reforzar la seguridad en la carretera México-Puebla, del cual, asegura, "se ha convertido en un auténtico foco rojo".

"Exigimos a las autoridades que refuercen la seguridad en esta vía, la cual se ha convertido en un auténtico foco rojo, poniendo en riesgo la vida de la ciudadanía", reclamó el **PRI**.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/secuestro-expres-de-la-vicepresidenta-de-la-camara-de-diputados/1839798>